

Alhamdulillahirabil'alamin sembah sujud serta syukur kepada Allah SWT. Cinta dan kasih sayang-Mu telah diberikan kepada kita. Atas karunia dan serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Rasulullah Muhammad SAW.



Kupersembahkan karya kecil ini untukmu ibu Suyati dan bapakku M.Yunus tersayang, terimakasih atas kasih sayang kalian selama ini yang selalu mendoakan dan memberikanku semangat. Yang sudah membimbing anakmu dari kecil sampai saat ini hingga bisa menyelesaikan tugas akhir kuliah. Maaf kalo anakmu ini belum bisa membalas kebaikan kalian semoga ini bisa menjadikan salah satu hadiah dimasa tua kalian, semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan dan umur yang panjang..amiin

Terimakasih untuk kakak-kakakku tersayaang, kakak yang klop kalo ada apa-apa bareng Dini Duniati, kakak yang aga bawel tapi aslinya baik Ike Iklina, dan temen



berantem dari masa kecil sampai sekarang Reza Maulanan, semoga dengan karya kecil ini bisa membuat kalian bangga dengan ademu yang satu ini yaaa ^_^

Kupersembahkan karya kecil ini untuk pria terbaikku Ifan Pandiwinata yang beberapa tahun ini sudah menemaniku, susah senang kita bareng yang selalu memberikan aku semangat disaat aku down sabar menemani dari panas-hujan-panas lagi dalam mengerjakan skripsi ini. Menjadi pendengar yang baik bisa mendengarkan keluh kesah aku dan cerita-cerita aku, sabar menghadapi sifat aku ini, terimakasih atas doanya ya sayang,



semoga kamu juga bisa cepat menyelesaikan kuliah kamu dan segera bisa mewujudkan rencana kita kelak..amiiin

Untuk anak-anak penjas regular 2010 terutama untuk teman seperjuangan Risca Anisa yang kalo kuliah dan kemana-kemana slalu bareng, temen main dan curhat ya tau sampe keakar-akarnya..hehehe . semoga sukses selalu ya nak menjadi atlet karatonya



Dan untuk sahabat-sahabatku tersayang yang sudah 13 tahun lebih kita bisa bareng Putri Yulia, Haylena, Dinda Lutfiana Rozak terimakasih yang selalu mengingatkan aku agar menyelesaikan

skripsinya dan akhirnya bisa menyusul kalian juga,,heheh semoga persahabatan ini bisa langgeng sampai kita punya anak yaa ^_^ sukses terus untuk kita semuaaaa 😊

Terimakasih untuk teman-teman yang sudah membantu dan sudah direpotkan terutama untuk senior kita satu ini bang cule cs yang setia mendengarkan keluh kesah coretan dari dosen,,hehehe dan untuk abang-abangku bang rangga,,bang jon, dan yang lainnya makasih ya selama kuliah bisa kenal dengan kalian 😊